Alten- und Pflegeheim St. Anna

Unsinniger: kunterbunter Nachmittag



Der Fasching erreichte am "Unsinnigen Donnerstag" wahrlich seinen Höhepunkt! Hier einige Eindrücke davon.



"Schnappviecher" klapperten gehörig und suchten Rast und Stärkung im Innenhof des Altenheimes.



Die "Plattler" trumpften richtig auf.



Was Frau Agnes dem Ziehharmonikaspieler Heini wohl flüstern wollte?



Einige Vogelscheuchen waren für heuer schon los!



"Albano und Romina Power" überraschten letztendlich alle mit ihren Einlagen.



Schon am Tag der Verliebten (14.02.) hatten die "Herz- Damen" aus dem Seniorenwohnheim dem Kindergarten einen Besuch abgestattet.